



Consejo Económico y Social

Distr. general
13 de noviembre de 2015
Español
Original: francés/inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2016

25 de enero a 3 de febrero y 16 de febrero de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Crowley Children's Fund	3
2. Defensa de Niñas y Niños Internacional	4
3. Development Alternatives with Women for a New Era	5
4. DEVNET Association	6
5. Disabled Peoples' International	7
6. Unión Dominicana de Periodistas por la Paz	9
7. Egyptian Center for Women's Rights	10
8. European Disability Forum	11
9. European Transport Safety Council	12
10. Federal Union of European Nationalities	14

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión formal.



11. First Nations Summit	15
12. Fondation Humanus	16
13. Foro de Mujeres y Desarrollo	17
14. Foundation for Aboriginal and Islander Research Action Aboriginal Corporation	18
15. Foundation for Research on Technology Migration and Integration	20

1. Crowley Children's Fund

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Crowley Children's Fund es una fundación benéfica privada de California (Estados Unidos de América).

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son mejorar la educación, la nutrición y la salud general de la comunidad global. Colabora con particulares y programas que promueven y prestan servicios a los niños y las familias a nivel nacional y mundial y los apoya.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización trabaja con niños en riesgo en materia de educación, atención de la salud y reducción de la pobreza apoyando el trabajo voluntario en países en desarrollo y participando en él. Durante el período sobre el que se informa, la organización aportó 30.000 dólares de los Estados Unidos a un orfanato de Etiopía. Además, de 2011 a 2013 prestó apoyo financiero a la organización sin fines de lucro Run for Courage, ubicada en California (Estados Unidos). También trabajó con California Against Slavery para apoyar la proposición 35.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

En mayo de 2011, la organización asistió al Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas en Nueva York. Además, en 2012 fue invitada a presentar sus actividades actuales para luchar contra la trata de personas y presentó un informe que se centraba en particular en la trata de niños con fines de explotación sexual.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los ODM complementan la misión y los objetivos de la organización. Al asociarse con California Against Slavery, Run for Courage, Global Volunteer Network y otras organizaciones, la organización contribuye a erradicar la pobreza extrema y el hambre; apoyar el logro de la educación primaria universal; fomentar la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer; reducir la mortalidad en la niñez mediante inmunizaciones en los países pobres y otras iniciativas sanitarias de apoyo; y mejorar la salud materna colaborando con el Centro de Salud y Bienestar Comunitarios de Sacramento (Estados Unidos), así como los demás objetivos de desarrollo.

2. Defensa de Niñas y Niños Internacional

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

Introducción

Defensa de Niñas y Niños Internacional (DNI) es una ONG popular independiente basada en los derechos humanos que promueve y protege los derechos humanos del niño en 47 países.

Objetivos y propósitos de la organización

DNI se dedica a garantizar una acción permanente, práctica, sistemática y concertada mundial para promover y proteger los derechos del niño articulados en la Convención sobre los Derechos del Niño, sus protocolos facultativos y todas las demás normas e instrumentos de derechos humanos.

Cambios importantes operados en la organización

Durante la Asamblea General Internacional de DNI celebrada en Ginebra (Suiza) se definieron cuatro subdivisiones regionales. Además, la justicia juvenil se ha convertido en la prioridad general del movimiento DNI, de acuerdo con su Plan Estratégico de Acción 2012-2016.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

DNI contribuyó al proyecto de resolución sobre la protección de los derechos del niño en el 19º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos. Presentó un párrafo para la realización de un estudio mundial sobre los niños privados de libertad (A/RES/69/157, párrafo 51 d)). También participó en exámenes periódicos universales y en la elaboración de informes alternativos/paralelos para el Comité de los Derechos del Niño. Por último, DNI acogió al Grupo Interinstitucional sobre Justicia Juvenil.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

DNI participó en las siguientes reuniones de los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas:

- Los períodos de sesiones 16º a 23º y 25º a 27º del Consejo de Derechos Humanos celebrados en Ginebra (Suiza), en todos los cuales presentó declaraciones orales y organizó varios actos paralelos;
- Los períodos de sesiones 66º y 67º del Comité de los Derechos del Niño; DNI-Costa Rica intervino en una mesa redonda durante el 67º período de sesiones; y
- DNI coorganizó un acto por el 25º aniversario del Comité de los Derechos del Niño.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

DNI colaboró con varios procedimientos especiales de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH) como el Comité contra la Tortura y su Subcomité; el Grupo de Trabajo sobre la Detención Arbitraria; el Relator Especial sobre la tortura; el Relator Especial sobre las formas contemporáneas de la esclavitud; y el Relator Especial sobre la venta de niños, entre otros.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

DNI contribuyó a los ODM de manera directa e indirecta y ha abogado por que los ODS incluyan referencias específicas a la violencia contra los niños. Con su proyecto “Hoja de ruta para la educación formal y no formal”, DNI-Uganda contribuyó al logro de una educación de calidad para todos los niños de Uganda. El Proyecto Poder de las Chicas, iniciado en 2011, se está ejecutando actualmente en África Occidental y su objetivo es brindar una igualdad de oportunidades a las niñas y las jóvenes.

3. Development Alternatives with Women for a New Era

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

Development Alternatives with Women for a New Era (DAWN) es una red de académicas, investigadoras y activistas feministas radicadas en el Sur que trabajan por la justicia económica y de género y el desarrollo sostenible y democrático.

Objetivos y propósitos de la organización

A través de investigaciones, análisis, promoción y formación, la organización pretende apoyar la movilización de las mujeres de la sociedad civil para cuestionar las relaciones sociales, económicas y políticas desiguales a nivel mundial, regional y nacional e impulsar alternativas feministas.

Cambios importantes operados en la organización

En 2014, la Secretaría Mundial de la organización, antes ubicada en Manila (Filipinas), se trasladó a Fiji.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización participó intensamente en procesos y negociaciones de las Naciones Unidas relacionados con Río+20, el examen de los ODM, CIPD+20, Beijing+20 y las negociaciones después de 2015. También organizó/copatrocinó una gran número de actos paralelos con las misiones permanentes durante las reuniones de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización ha participado ampliamente en reuniones y procesos relacionados con Río+20, el examen de los ODM, CIPD+20 y Beijing+20. En la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20), la organización trabajó en colaboración con otras redes para centrarse en la salud y los derechos sexuales y reproductivos y la justicia económica. Participó en el 47º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo y resultó fundamental para incluir un lenguaje que abordase las diferencias en el acceso equitativo y universal a una atención de la salud sexual y reproductiva integrada y de calidad y la omnipresencia de la violencia por razón de género. También fue fundamental en el proceso preparatorio previo a Beijing+20.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Las integrantes de la organización han participado como oradoras en numerosas mesas redondas y actos paralelos organizados por organismos de las Naciones Unidas. Además, la organización ejerció de asociada operativa de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y cosecretaría del Foro Asia-Pacífico de Organizaciones de la Sociedad Civil en Beijing+20, del 14 al 16 de noviembre de 2014 en Bangkok (Tailandia).

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización puso en marcha y publicó “Breaking through the Development Silos”. Participó en el proyecto de examen titulado “El poder de los números: un examen crítico de las metas de los ODM para el desarrollo humano y los derechos humanos” y redactó el documento “No Empowerment without Rights, No Rights without Politics: Gender-Equality, the MDGs and the Post 2015 Development Agenda”.

4. DEVNET Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1995

Introducción

DEVNET Association (DEVNET) se creó en Italia en 1989 para reforzar la cooperación económica técnica entre países en desarrollo.

Objetivos y propósitos de la organización

DEVNET trabaja para crear, promover y apoyar alianzas e intercambios entre actores del sector privado concienciados, organizaciones de la sociedad civil y autoridades locales de todo el mundo en apoyo del desarrollo económico, la equidad social, la sostenibilidad ecológica, la igualdad de género, la resiliencia a desastres naturales y la paz.

Cambios importantes operados en la organización

DEVNET ha transformado sus proyectos de intercambio de información originales en actividades para facilitar alianzas entre actores del sector privado, comunidades locales y países menos adelantados a fin de fomentar las inversiones en desarrollo sostenible. Asimismo, está centrando su agenda en el desarrollo de mecanismos de intercambio de información práctica entre autoridades locales y el sector privado para transferir el acceso a las mejores prácticas de desarrollo urbano sostenible.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

DEVNET está facilitando actualmente iniciativas de inversión en desarrollo sostenible mediante proyectos piloto entre Nicaragua y China, en colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS). DEVNET está ejecutando un programa de formación e intercambio de información para emprendedoras en el Tíbet (región autónoma de China) y desarrollando una iniciativa innovadora de agroproducción de cultivos intercalados en la República Democrática Popular Lao.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

DEVNET participó en el 11º período de sesiones de la Conferencia de las Partes en la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación celebrado en Namibia en septiembre de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

DEVNET desarrolló un proyecto con el PNUD y la UNOPS titulado “Fomento de la inversión extranjera y las exportaciones agroindustriales a nuevos mercados”. La organización está colaborando con el PNUD en el proyecto relativo al servicio de promoción de información tecnológica en Filipinas.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

DEVNET se centra principalmente en el desarrollo sostenible, las alianzas mundiales para el desarrollo y la promoción de empresas concienciadas, en consonancia con los 10 principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas y los ODM. También hace hincapié en el empoderamiento de las emprendedoras, en relación con el tercer ODM, y está llevando a cabo una importante iniciativa con las autoridades locales y el sector privado en adaptaciones tecnológicas para el desarrollo urbano sostenible, en apoyo del séptimo ODM.

5. Disabled Peoples’ International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1983

Introducción

Disabled Peoples’ International (DPI) es una red mundial de organizaciones nacionales de personas con discapacidad. Tiene presencia en más de 150 países en todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de DPI es lograr la plena participación de todas las personas con discapacidad en la vida cotidiana a través de la promoción y protección de sus derechos humanos. DPI se centra especialmente en las personas con discapacidad de los países en desarrollo, que conforman el 80% de los 1.000 millones de personas con discapacidad del mundo y el 20% de las personas más pobres y desfavorecidas del mundo.

Cambios importantes operados en la organización

DPI ha ampliado su divulgación a la región árabe, la Comunidad de Estados Independientes y numerosos países remotos, como las islas del Pacífico.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

DPI contribuye periódicamente al boletín en línea de las Naciones Unidas sobre discapacidad, ONU Enable. Ha nombrado a personas con discapacidad para varios actos, reuniones y conferencias de las Naciones Unidas, incluidas las Conferencias anuales de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad desde 2012. Organizó un acto paralelo al margen de la Reunión de Alto Nivel de la Asamblea General sobre la Discapacidad y el Desarrollo el 23 de septiembre de 2013. DPI ha organizado dos foros mundiales al margen de la séptima y la octava Conferencias de los Estados Partes.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

DPI participa todos los años en la Conferencia de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. Copatrocinó el primer Foro del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas (DAES) sobre Discapacidad y Desarrollo en julio de 2013. DPI participó en la reunión de la Junta Ejecutiva de la Organización Mundial de la Salud (OMS) celebrada en Ginebra (Suiza) en enero de 2013. También estuvo presente en la reunión del Consejo de Derechos Humanos celebrada en Ginebra (Suiza) en febrero de 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

DPI facilitó y llevó a cabo las consultas en línea sobre “Una agenda para el desarrollo que tenga en cuenta a las personas con discapacidad para 2015 y después de ese año”, organizadas por el DAES y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). Habló en el Foro sobre la Alianza Mundial por los Niños con Discapacidad organizado por el UNICEF y participó ampliamente en el Primer Congreso sobre Rehabilitación en la Comunidad organizado por la OMS en 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En los últimos años, el centro de atención de la organización ha pasado a ser el marco de desarrollo después de 2015. DPI ha estado promoviendo, junto con los coordinadores de asuntos de discapacidad de varios organismos de las Naciones Unidas y entre su red, la inclusión de la discapacidad en los ODS, especialmente el Objetivo 1 relativo a la pobreza y el Objetivo 3 relativo a la salud.

6. Unión Dominicana de Periodistas por la Paz

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

La Unión Dominicana de Periodistas por la Paz (UDPP) se fundó en 1986 en el marco del Año Internacional de la Paz.

Objetivos y propósitos de la organización

La UDPP pretende crear un mundo sin armas o guerras mediante la cooperación con organizaciones nacionales e internacionales, como las Naciones Unidas, en la búsqueda de la paz universal, la promoción de ideas pacifistas y la organización de programas educativos, seminarios, talleres y conferencias sobre la paz.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización contribuye a la labor de las Naciones Unidas principalmente a través de cursos, talleres y seminarios. Organizó los siguientes actos durante el período sobre el que se informa, entre otros:

- Curso de técnicas de resolución pacífica de conflictos, 2011;
- Una mesa redonda titulada “Necesidad de reformar las Naciones Unidas”, 2012;
- Un curso titulado “Las Naciones Unidas y la enseñanza de derechos humanos desde una perspectiva de género”, 2012;
- Un seminario titulado “Las Naciones Unidas y el derecho a la paz”, 2014; y
- Una mesa redonda sobre “El papel de las Naciones Unidas en la pacificación del Oriente Medio”, 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización trabajó en pro de los siguientes objetivos:

- Segundo ODM: prestó apoyo al Gobierno dominicano para el programa de alfabetización quisqueya;
- Tercer ODM a través de conferencias, mesas redondas y entrevistas en radio y televisión a líderes del sector feminista;

- Sexto ODM a través de seminarios dirigidos a la población de barrios marginales sobre la prevención del VIH/SIDA; y
- Séptimo ODM a través de la promoción para convertir Loma Miranda en un parque nacional y seminarios sobre la necesidad de garantizar la sostenibilidad ambiental.

7. Egyptian Center for Women's Rights

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El Egyptian Center for Women's Rights (ECWR) es una ONG independiente dedicada a apoyar a la mujer para que pueda disfrutar de todos sus derechos y a establecer la igualdad de género. Los proyectos de ECWR abarcan Egipto y toda la región de Oriente Medio y África del Norte.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo último de la organización es garantizar la igualdad de género a nivel político, social y económico empoderando a las mujeres para que participen eficazmente en la esfera pública; conectando actividades de órganos gubernamentales, medios de comunicación y la sociedad civil para garantizar el acceso de la mujer a la justicia y los derechos humanos; sensibilizando; aumentando la capacidad de las comunidades locales y organizaciones de la sociedad civil; e instando a las autoridades legislativas a revisar toda la legislación contraria a acuerdos internacionales relacionados con la mujer.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Las actividades y programas de ECWR contribuyen a promover la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer. Las cuestiones más importantes que abordó la organización durante el período sobre el que se informa fueron la participación política de la mujer y la violencia contra la mujer.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a dos reuniones del Grupo Asesor Mundial de la Sociedad Civil de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer (ONU-Mujeres) como miembro del comité. También asistió al acto de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de 2013 sobre la eliminación y la prevención de todas las formas de violencia contra la mujer y la niña.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización trabajó con el Fondo de las Naciones Unidas para la Democracia (FNUD) en un proyecto titulado "Las mujeres en la transición democrática de Egipto", cuyo objetivo es aumentar la representación femenina en la

esfera política. También trabajó en el proyecto “Hacer que nuestras calles sean seguras para todos” financiado por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), que aborda la cuestión del acoso sexual.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Todas las actividades de la organización contribuyen a promover la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer. En concreto, durante el período sobre el que se informa, la organización:

- Elaboró un manual de formación para mujeres que abarca los procedimientos operativos de las campañas electorales;
- Elaboró un protocolo con 30 partidos políticos para apoyar a sus militantes femeninas en las próximas elecciones al Parlamento y los consejos locales;
- Elaboró y defendió una ley para luchar contra el acoso sexual; y
- Puso en marcha dos campañas: una sobre la lucha contra el acoso sexual y otra sobre el fomento de la participación femenina en las próximas elecciones parlamentarias.

8. European Disability Forum

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

European Disability Forum (EDF) es una organización coordinadora europea que representa los intereses de 80 millones de personas con discapacidad en Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión de EDF es acercar la plena igualdad e inclusión social a todas las personas con discapacidad mediante el respeto y la promoción de los derechos consagrados en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Cambios importantes operados en la organización

EDF ha creado un comité dedicado a la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad. También está examinando su constitución y métodos de trabajo para armonizarlos con la Convención.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

EDF fue muy clara sobre la necesidad de una pronta ratificación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y el protocolo por parte de la Unión Europea y sus Estados miembros. EDF ha coorganizado varios actos para promover los derechos específicos protegidos por la Convención. Elaboró junto con sus miembros y organizaciones asociadas un informe alternativo sobre la aplicación de la Convención en la Unión Europea. La organización ha sido nombrada Presidenta del marco de seguimiento de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de la Unión Europea en 2013 y 2014.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización asistió a las siguientes reuniones:

- Las Conferencias anuales de los Estados Partes en la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad celebradas en Nueva York, donde organizó actos paralelos conjuntos con la Comisión Europea en 2013 y 2014;
- Los períodos de sesiones 5º a 12º del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad, celebrados en Ginebra (Suiza), donde presidió un acto paralelo sobre el informe alternativo austriaco durante el 8º período de sesiones;
- Las sesiones cuarta, quinta y sexta del Grupo de Trabajo del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad relativo a las instituciones europeas nacionales de derechos humanos, celebradas los días 24 y 25 de octubre de 2012, 14 y 15 de mayo de 2013 y en octubre de 2014; y
- EDF habló en la Conferencia “El Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y los Fondos Estructurales de la Unión Europea: El camino a seguir para una vida independiente” organizada por la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos el 7 de mayo de 2012.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

EDF coopera estrechamente con la secretaría del Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y los miembros del Comité en el examen de los países europeos. Presenta documentos sobre la situación de las personas con discapacidad en los países europeos a otros órganos de las Naciones Unidas creados en virtud de tratados, como el Comité de los Derechos del Niño, el Comité de Derechos Humanos y el examen periódico universal.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

De 2009 a 2013, EDF contribuyó al proyecto “MUSAWA” de la Organización Árabe de Personas con Discapacidad y Handicap International aumentando la capacidad de las organizaciones de personas con discapacidad de la región árabe. EDF ha trabajado en el marco de la Alianza Internacional de la Discapacidad para fomentar la inclusión de la discapacidad en el marco después de 2015.

9. European Transport Safety Council

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El European Transport Safety Council (ETSC) es una organización independiente sin fines de lucro con sede en Bruselas (Bélgica) que se dedica a reducir el número de muertes y lesiones en el transporte en Europa. Está compuesto por 52 miembros de toda Europa.

Objetivos y propósitos de la organización

ETSC busca definir y promover medidas eficaces sobre la base de la investigación científica internacional y las mejores prácticas para reducir el número de accidentes y víctimas en el transporte. Ofrece una fuente imparcial de asesoramiento experto sobre seguridad en el transporte a la Comisión Europea, el Parlamento Europeo y los Estados miembros y proporciona información fáctica por medio de informes científicos, fichas y boletines. También organiza varias conferencias nacionales e internacionales todos los años, incluidas las conferencias Road Safety PIN y la Conferencia Anual PRAISE.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Las actividades de ETSC apoyan la agenda del Decenio de Acción para la Seguridad Vial 2011-2020. El proyecto PIN de la organización alienta a los países a poner en marcha y aplicar políticas nacionales de seguridad vial dando ejemplos concretos y pruebas de éxito. ETSC también está trabajando en el establecimiento de sistemas de datos para el seguimiento y evaluación permanentes. Además, se centra en la mejora de la seguridad y la calidad protectora de las redes de carreteras europeas. La organización promueve la armonización jurídica de las políticas europeas de seguridad vial. Recientemente ha puesto en marcha una campaña de comunicación para pedir una estrategia política europea que fije el objetivo de reducir el número de heridos graves en carretera.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

ETSC asistió a la Tercera Reunión Mundial de Organizaciones No Gubernamentales por la Seguridad Vial y las Víctimas de Tráfico, celebrada los días 4 y 5 de abril de 2013 en Antalya (Turquía).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

ETSC participa en el Grupo de Expertos sobre la Mejora de la Seguridad en los Pasos a Nivel de la Comisión Económica para Europa (CEPE) para aumentar la seguridad en los pasos a nivel en el mundo, mediante la cooperación del Grupo de Trabajo sobre Transporte por Carretera y el Grupo de Trabajo sobre Transporte por Ferrocarril.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

ETSC brinda herramientas y conocimientos coherentes para el desarrollo de la seguridad en el transporte en todas partes. La creación de un sistema de transporte seguro y sostenible es una parte integral de la consecución de los ODM. ETSC trabaja para que la Unión Europea mantenga su posición líder en la seguridad del transporte.

10. Federal Union of European Nationalities

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

La Federal Union of European Nationalities (FUEN) es una organización coordinadora europea de grupos autóctonos, étnicos y minorías nacionales de Europa. En 2014, FUEN estaba compuesta por 90 organizaciones miembros, con más de 400 minorías europeas.

Objetivos y propósitos de la organización

FUEN representa los intereses de las minorías nacionales autóctonas de Europa, que suelen enfrentarse a tasas de pobreza más elevadas que el resto de la población.

Cambios importantes operados en la organización

En 2011 se modificaron considerablemente los estatutos en relación con las categorías de miembros. En 2013 se aprobaron algunas modificaciones técnicas sobre la representación jurídica.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

FUEN trabaja con la Unión Europea, el Consejo de Europa, la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE) y las Naciones Unidas, así como otras partes interesadas, en el ámbito de las minorías europeas. Cada año, FUEN organiza la mayor reunión de minorías autóctonas de Europa. Ha estado trabajando con la Comisión Europea en las lenguas regionales y minoritarias. FUEN participó en numerosos actos, conferencias y audiencias en instituciones internacionales, académicas y gubernamentales como experta, invitada y oradora principal durante el período sobre el que se informa. Además, realizó visitas de estudio, elaboró informes de políticas y presentó resoluciones.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FUEN presentó una declaración escrita para el 25º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos: “Written statement submitted by the Federal Union of European Nationalities. The situation of the Turkish minority of Western Thrace in Greece” (20/02/2014: A/HRC/25/NGO/20).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado cooperación.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FUEN no se centró en actividades específicas para la consecución de los ODM, sino en la promoción de los derechos de las minorías, la lucha contra la discriminación y la mejora de la situación de las minorías en Europa.

11. First Nations Summit

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La First Nations Summit (FNS) representa los intereses de las Primeras Naciones que trabajan en la negociación en toda la provincia de la Columbia Británica (Canadá). Cincuenta y un órganos gubernamentales o políticos de las Primeras Naciones están representados en la organización, que representa al 70% de la población de la Primera Nación de la Columbia Británica.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la organización son brindar un foro para que las Primeras Naciones aborden cuestiones relacionadas con las negociaciones de tratados; ofrecer un foro para que las Primeras Naciones aborden cuestiones de preocupación común; y presionar y abogar en nombre de las Primeras Naciones para facilitar la negociación de tratados equitativos y justos, mejorar la calidad de vida de los pueblos de las Primeras Naciones en la Columbia Británica y lograr el reconocimiento y el respeto de los derechos y títulos de las Primeras Naciones.

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

FNS se dedicó a la promoción de los problemas políticos, sociales, culturales y económicos actuales a los que se enfrentan las Primeras Naciones en la Columbia Británica. Trabajó para desarrollar soluciones políticas y normativas viables y prácticas a estos problemas. Gran parte de su trabajo se lleva a cabo bajo los auspicios del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas y a través de la promoción de la adopción de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en las siguientes reuniones:

- Todos los períodos de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, celebrados en mayo entre 2011 y 2014 en Nueva York, en todos los cuales colaboró en declaraciones conjuntas;
- Todos los períodos de sesiones del Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, celebrados en julio entre 2011 y 2014 en Ginebra (Suiza), donde colaboró en declaraciones conjuntas sobre la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas en los períodos de sesiones quinto, sexto y séptimo; y

- La Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas, celebrada en septiembre de 2014 en Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

FNS presentó un documento escrito al Relator Especial sobre los derechos de los pueblos indígenas en mayo de 2011, contribuyendo al informe temático para el Consejo de Derechos Humanos sobre un estudio de las industrias extractivas y los pueblos indígenas. En enero de 2012, la organización colaboró en documentos para el examen del Canadá en el 80º período de sesiones del Comité para la Eliminación de la Discriminación Racial. FNS colaboró en una declaración conjunta para el Consejo de Derechos Humanos en relación con el examen periódico universal del Canadá (segundo ciclo) en octubre de 2012.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FNS promueve los ODM mediante su participación en el Consejo Directivo de las Primeras Naciones, que reúne a tres organizaciones políticas indígenas y el Gobierno de la Columbia Británica para establecer una nueva relación basada en el respeto, el reconocimiento y la cabida de los títulos y derechos indígenas. La organización también promueve firmemente la plena adopción de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas, que aborda muchos de los ODM.

12. Fondation Humanus

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La Fondation Humanus es un centro de estudio camerunés que agrupa a universidades y expertos en derechos humanos.

Objetivos

La organización trabaja en pro de la dignidad humana mediante la promoción de los derechos económicos, sociales, culturales, civiles y políticos.

Cambios importantes operados en la organización

La organización cambió su estrategia operativa. La nueva estrategia se basa en el desarrollo de los conocimientos especializados universitarios, lo que hace de la organización un centro de estudio al servicio de los derechos humanos y la dignidad humana.

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha publicado un libro titulado *L'éthique des droits de l'homme chez Teilhard de Chardin: de l'évolutionnisme à l'humanisme juridique, 2013*. Propuso la creación de un experto independiente sobre derechos humanos y homosexualidad. También puso en marcha un estudio sobre la gobernanza de las libertades religiosas y las violaciones de los derechos humanos en la África negra.

La organización ha mantenido su programa anual de formación para la promoción de los derechos humanos. El programa, orientado a la acción y destinado a reforzar la competencia de los activistas en las intervenciones sobre el terreno, abarca todos los instrumentos de derechos humanos las Naciones Unidas. La organización ha participado en las redes internacionales al servicio de los derechos humanos y ha firmado peticiones internacionales.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La organización participó en reuniones de las Naciones Unidas a escala nacional.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización interactúa periódicamente con el Centro de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y la Democracia en África Central, con sede en Yaundé (Camerún), la Corte Penal Internacional y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Todos los años, la organización celebra el Día Internacional de los Derechos Humanos, el Día Internacional de la Democracia, el Día Mundial de la Justicia Internacional y el Día Internacional contra la Corrupción. Puesto que la promoción de los derechos económicos y sociales es desde ahora prioritaria en su estrategia operativa, la organización defiende también el acceso universal al agua potable.

13. Foro de Mujeres y Desarrollo

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

El Foro de Mujeres y Desarrollo (FOKUS) es un centro de conocimiento y recursos sobre cuestiones internacionales relativas a la mujer que hace hincapié en la difusión de información y la cooperación para el desarrollo centrado en la mujer. La organización está compuesta por 64 organizaciones de mujeres y comités de mujeres en partidos políticos, sindicatos y organizaciones de solidaridad y ayuda.

Objetivos y propósitos de la organización

El principal objetivo de FOKUS es contribuir a la mejora de la situación social, económica y política de la mujer a nivel internacional. FOKUS entabla alianzas con organizaciones hermanas a nivel internacional para realizar los derechos de la mujer y mejorar su situación. La organización está sensibilizando sobre la situación de la mujer desde una perspectiva mundial mediante actividades de relaciones públicas e información; actividades de comunicación; actividades de promoción con respecto a las autoridades noruegas, organizaciones internacionales de ayuda, el sistema de las Naciones Unidas e instituciones multilaterales; y coordinación y facilitación de la cooperación entre organizaciones de mujeres.

Cambios importantes operados en la organización

En 2011, FOKUS renovó su estrategia para trabajar en seis ámbitos principales: la mujer y el cambio climático; la salud y los derechos sexuales y reproductivos de la mujer; la violencia contra la mujer; la mujer, la paz y la seguridad; la participación política y los derechos de la mujer; y la participación y los derechos económicos de la mujer.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

FOKUS ha estado especialmente activa en las cuestiones relativas a la mujer y el cambio climático, la agenda para el desarrollo después de 2015, la salud y los derechos sexuales y reproductivos, la violencia contra la mujer y el empoderamiento económico de la mujer mediante la organización de talleres, la elaboración de libros blancos y la participación en la Asamblea General de las Naciones Unidas y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FOKUS ha participado todos los años en la Asamblea General de las Naciones Unidas y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. FOKUS participó también en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible (Río+20) celebrada en Río de Janeiro (Brasil) del 20 al 22 de junio de 2012, entre otras conferencias.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

FOKUS ejerce de comité nacional de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres). También trabajó estrechamente con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en varios asuntos, entre ellos la agenda para el desarrollo después de 2015.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FOKUS publicó un informe sobre la situación de los ODM y un informe sobre la mujer y el cambio climático. También dirigió campañas nacionales sobre cuestiones relacionadas con los ODM durante el período sobre el que se informa.

14. Foundation for Aboriginal and Islander Research Action Aboriginal Corporation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2003

Introducción

Foundation for Aboriginal and Islander Research Action Aboriginal Corporation (FAIRA) se creó en 1977 para defender los derechos de los pueblos aborígenes e isleños del Estrecho de Torres de Australia, prestando una atención particular a las necesidades y aspiraciones de la población de Queensland (Australia).

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de FAIRA son investigar todos los aspectos de las necesidades en materia de tradiciones, cultura y patrimonio de los pueblos aborígenes e isleños del Estrecho de Torres y difundir las conclusiones a dichos grupos y a los gobiernos, las iglesias y la ciudadanía. FAIRA también organiza consultas sobre la legislación que afecta a los pueblos aborígenes e isleños del Estrecho de Torres y educa y difunde conocimientos sobre estas cuestiones en todo el estado de Queensland (Australia).

Cambios importantes operados en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

FAIRA participó en los foros y acciones internacionales pertinentes de las Naciones Unidas con el objetivo de seguir dando a conocer la situación de los derechos humanos de los pueblos indígenas de Australia, la región del Pacífico y a nivel mundial. FAIRA contribuyó a la labor de las Naciones Unidas apoyando a las delegaciones para que asistiesen a los foros de las Naciones Unidas sobre los derechos de los pueblos indígenas y participando en varios estudios sobre cuestiones temáticas asociadas a estos pueblos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FAIRA participa periódicamente en las reuniones anuales del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas y el Mecanismo de Expertos sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas. Además, la organización asistió a los periodos de sesiones ordinarios del Consejo de Derechos Humanos y las audiencias del examen periódico universal. También participó en reuniones del Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI) y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

FAIRA trabajó en colaboración con la secretaría del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, principalmente en cuestiones e intereses de los pueblos indígenas del mundo.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FAIRA ha participado en reuniones, foros y debates asociados a las principales estrategias de las Naciones Unidas, que incluyen el examen de los ODM y el impacto en los pueblos indígenas. Además, la organización reconoce y celebra actos de las Naciones Unidas como el Segundo Decenio Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo (2005-2014) y la Conferencia Mundial sobre los Pueblos Indígenas de la Asamblea General en 2014.

15. Foundation for Research on Technology Migration and Integration

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

Foundation for Research on Technology Migration and Integration (FORMIT) lleva a cabo actividades de investigación científica, apoyo técnico, análisis y evaluación industrial, financiera y socioeconómica para sostener los procesos de migración y la integración de los sistemas tecnológicos en todos los ámbitos de la sociedad.

Objetivos y propósitos de la organización

Las actividades de FORMIT tienen por objeto apoyar a los gobiernos y las administraciones públicas de Italia y el exterior, los parlamentos nacionales y el Parlamento Europeo, la Comisión Europea y el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas. La organización coopera con universidades e institutos de investigación europeos para promover la explotación económica de los resultados y los avances tecnológicos, también sobre la base de la creación de empresas derivadas. FORMIT promueve las sinergias entre las inversiones institucionales y el capital de riesgo con el fin de llevar a cabo actividades estructurales y de proyectos con alto contenido tecnológico.

Cambios importantes operados en la organización

En 2011, FORMIT estableció una alianza con la Università degli studi internazionali di Roma (UNINT), creando sinergias adicionales para la consecución de los objetivos de FORMIT y UNINT.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2012, FORMIT se sumó a la iniciativa mundial de centros de excelencia para la mitigación de riesgos químicos, biológicos, radiológicos y nucleares, ejecutada conjuntamente por la Comisión Europea y el Instituto Interregional de las Naciones Unidas para Investigaciones sobre la Delincuencia y la Justicia en varias regiones del mundo, con el objetivo de contribuir al desarrollo de la paz y la estabilidad en la regiones del mundo participantes. La organización ejecutó distintas actividades para apoyar a las autoridades públicas en varios países a fin de aumentar su capacidad para preservar la seguridad de los ciudadanos y el medio ambiente.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

FORMIT asistió al acto paralelo a la Reunión de los Estados Partes en la Convención sobre las Armas Biológicas, celebrada el 5 de diciembre de 2014 en Ginebra (Suiza), donde se le invitó a presentar el enfoque y los resultados de sus actividades de apoyo a las instituciones de Asia Sudoriental, como mejor práctica de ejecución de proyectos.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

Además de la cooperación con el Consejo Económico y Social, la organización ejecutó tres proyectos bajo los auspicios de los centros de excelencia para la

mitigación de riesgos químicos, biológicos, radiológicos y nucleares, una iniciativa desarrollada en colaboración entre la Comisión Europea y el Instituto Interregional de las Naciones Unidas para Investigaciones sobre la Delincuencia y la Justicia (UNICRI), con el apoyo del Servicio Europeo de Acción Exterior.

Iniciativas adoptadas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

FORMIT apoyó la organización de las ceremonias de los premios ODM. Además, apoyó el segundo ODM mediante la cooperación internacional con instituciones educativas de los países en desarrollo. Por último, FORMIT, en cooperación con el UNICRI, contribuyó a abordar la mitigación y la preparación contra los riesgos relacionados con los materiales y agentes químicos y biológicos y a impulsar la cooperación a nivel nacional, regional e internacional.
